

# KABAR TERBARU

## Wawali, Hengky Honandar Buka Kegiatan Asistensi Capaian Aksi Pencegahan Korupsi Lewat MCP KPK

Abdul Halik Harun - [BITUNG.KABARTERBARU.CO.ID](http://BITUNG.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 8, 2022 - 13:06



*Wawali Hengky Honandar SE, pada Kegiatan Asismen Capaian Aksi Pencegahan Korupsi Melalui MCP KPK di Ruang Sarundajang Kantor Walikota Bitung*



BITUNG - Wakil Walikota Bitung Hengky Honandar didampingi Asisten Perekonomian dan Pembangunan Drs S. Sikamang dan Inpektur kota Bitung Youke Senduk SH. MSi membuka kegiatan Asistansi Capaian Aksi Pencegahan Korupsi melalui Monitoring Center For Prevention (MCP) KPK bertempat di ruang SH Sarundayang Kantor Walikota Bitung, Selasa (08/11/2022).

Kegiatan bertujuan mendorong Pemerintah Daerah agar dapat melakukan transformasi nilai dan praktek pemerintahan daerah sehingga tercipta tata kelola pemerintah yang baik di Kota Bitung, pun juga memberikan Pemahaman bersama dalam pencapaian implementasi MCP KPK bagi perangkat daerah penanggung jawab di 7 (Tujuh) area intervensi.

"Kami mendorong perangkat daerah sebagai penanggungjawab agar berkomitmen dalam pencapaian rencana aksi untuk masing-masing area intervensi MCP KPK yang lebih baik, bukan sekedar pemenuhan dokumen tapi implementasi yang nyata terhadap rencana aksi dalam setiap program dan kegiatan untuk mencegah terjadinya tindak pidana korupsi. " Tandasnya

Wawali Berharap agar pelaksanaan kegiatan Harapan kami agar pelaksanaan kegiatan Asistansi Capaian Korupsi MCP KPK oleh PIC dan Tim Verifikator dari Kementrian Dalam.Negeri dapat dengan.baik dan seksama oleh semua perangkat daerah.

" Secara khusus perangkat daerah penanggungjawab area intervensi MCP KPK dalam rangka pemahaman bersama terkait rencana aksi di masing-masing area intervensi sehinggah dapat di implementasikan dilingkungan Pemerintah Kota Bitung dalam melakukan pencegahan tindak pidana korupsi." Tandasnya

Hadir dalam Kegiatan PIC dan Tim Verifikator Kementrian Dalam Negeri Republik Indonesia, yaitu

1. Ibu Rene Lindri Probosari AK, M.AK Auditor Ahli Madya Inspektorat Jendral.
2. Analisis Kepegawaian Ditjen Otonomi Daerah, Rio Setiawan S.STP. MAM,

3. Analisis Klasifikasi Barang Ditjen Bina Keuda, Andi Andri Asoka Sapada S.STP
4. Perencana Ahli Pertama Ditjen Bina Bangda, Hanz Budi Setiawan Dandel SE. MAP.
5. Analisis Keuangan Pusat dan Daerah Ditjen Bina Keuangan Daerah Jifvy Magdalena Dina Paomey serta Para Asisten, Para KPD, dan Para Camat. (AH)